

あなたも
わたしも
いこちのいい学校

日野小学校だより

令和6年度
須坂市立日野小学校
R6.10.11
No.8

第1回「名人クラブ」 普段できない貴重な体験を通して学びました

日野小学校では、行事や日課を見直して様々な活動が行われています。今回は、今年度の新しい取組として、10月1日に実施された「名人クラブ」をご紹介します。

「名人クラブ」は、昨年度までの「クラブ活動」と地域の講師をお招きして講座を行っていた「名人講座」を統合し、年間行事予定表に位置づけました。3年生から6年生までの児童が、下の枠に示した講座の中から選んで、2時間続きの講座を2回体験します。1回目と2回目で違う講座を体験できるところが魅力です。普段体験できない活動に子どもたちは、目を輝かせ、夢中になって取り組む姿がありました。

- ①手芸 ②針と糸で作ろう(2回目のみ) ③くつした工芸 ④箏(こと) ⑥将棋
⑤フラワーアレンジメント ⑦押し花アート ⑧水・空気でっぼう ⑨マジック
⑩バルーンアート ⑪和太鼓(1回目のみ) ⑫本となかよし ⑬タグラグビー(2回目のみ)



次回第2回は11月26日(火)の実施となります。



PTA 人権教育講演会のお知らせ

日時: 11月22日(金) 15:00~15:55
会場: 日野小学校体育館

※授業参観(5校時)
PTA臨時総会終了後

講師: 生駒 章子(イコマ ショウコ) 氏
親の学校プロジェクト代表
ファミリーワークス合同会社主宰
演題: 「親子の信頼関係の作り方」



←子どもたちの大好きなサッカーのゴールネットが新しくなりました。

～ お知らせ ～

裏面はPTA広報部の方が作成した広報「スポット」です。今年度はこのように学校だよりと合わせて発行します。

1 学年・親子給食

7月3日に親子給食がありました。4月に入学したばかりですが、準備や配膳を自分達で行い、おいしく給食を食べる様子を見る事ができました。家では食べない食材を食べる姿を見ることもでき、給食のパワーを感じました。また、食育の授業では3つの食品群（赤緑黄）をまんべんなくしっかり食べることの大切さを学びました。



2 学年・親子で国際交流

2年生は国際交流のテーマに沿って松組の保護者を講師に招き母国ブラジルについて学び、一緒にブラジル料理を作ろうという事で色んなフルーツを使ってフルーツサラダを作りました。

ブラジルでは果物をキロ単位で購入するようで、悪くなってしまう前にこの様にデザートとして食べる事が多いそうです。簡単に作る事ができ、親子で楽しく異文化に触れることが出来ました。



4 学年・親子陶芸・給食

蒸し暑い中でしたが、湯呑&茶碗作りに挑戦しました。

「物があるからこそ記憶に残る」陶芸の先生の言葉通り、何十年先でも作った時のことを思い出せると嬉しいです。どんな色に仕上がるかな♪



1年生で出来なかった親子給食が実現出来ました。自分たちで親の分も盛り付けてくれたり、余り物じゃんけんを仕切っていたり、さすが4年生！と感心しました。

